

### LA FUNDACIÓN GERMÀ COLÓN FALLA EL PREMIO DEL CONCURSO DE LIPOGRAMAS

CASTELLÓN

El jurado del concurso de lipoogramas convocado por la Fundación Germà Colón ha fallado el premio de esta edición a la que se han presentado un total de 38 estudiantes. El jurado ha

acordado conceder premio *ex aequo* a los trabajos presentados por tres estudiantes: *Ara que ens despertem junts* de Raquel Artuñedo Pérez, estudiante de Comunicación Audiovisual; *L'estel vermell* de Josep Chordà Monsonís, del Máster Universitario en Ingeniería Industrial, y *No sóc, tinc* de Marc Vicente García, de Ingeniería Informática.

El jurado ha estado formado por Rosa Agost Canós, profesora titular de Traducción y Comunicación; Santiago Fortuño Llorens, catedrático de uni-

versidad de Literatura Española; Víctor Garné Miravete, técnico del Consejo del Estudiante, y Lluís Gimeno Betí, catedrático de Filología Catalana.

La fecha de la entrega de los premios se anunciará próximamente y los textos premiados serán publicados en la página web de la Fundación Germà Colón.

La Fundación Germà Colón Domènech es una institución de carácter cultural vinculada a la donación de la biblioteca particular del profesor Germà Colón a la Universitat Jaume I

de Castellón.

La institución tiene como objetivos prioritarios [Eliminar la filigrana digital ahora](#) fomentar todas las actividades relacionadas con la Filología Románica y dirigidas a incentivar su conocimiento y su investigación en sus diferentes ámbitos. De esta forma, promueve favorecer el contacto con otras instituciones académicas que tengan los mismos intereses, así como promover actos académicos que desarrollen estos objetivos, como por ejemplo congresos, jornadas, cursos, conferencias, etc.